

Rememoran incendio de Bayamo a 153 años del suceso

Image not found or type unknown



Pasados 53 días de que esa ciudad fuera la primera de Cuba libre del colonialismo español

Granma, Cuba 12 en (RHC) Símbolo de la rebeldía y la firme decisión de los cubanos de no rendirse y vencer es la Quema de Bayamo, acontecida el 12 de enero de 1869, por decisión de sus vecinos para que no cayera en manos del enemigo.

Ese hecho estremeció a Cuba y pasó a la historia como uno de los más sublimes de nuestro pueblo, que hoy en medio del criminal bloqueo ratifica su firme decisión de mantener irreversible la Revolución.

Más de 80 días llevaba Bayamo como la primera ciudad libre del colonialismo español tras la entrada del naciente Ejército mambí liderado por Céspedes, cuando sus moradores le prendieron fuego, al no poder enfrentar a superiores fuerzas españolas.

Hoy los bayameses evocan esa efeméride con un matutino especial frente al círculo infantil Frente Pampa, por donde se inició la histórica quema hace 153 años. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**



Radio Habana Cuba